



八代市立  
東陽中学校  
学校だより

# 東陽の旋風

かぜ  
～つなぐ～

令和7年5月26日(月)  
NO. 8  
文責：御寄 文男

## さくら～さくら～♪

どこからか聴こえる心地よい音に誘われて、武道場に行ってみると、3年生が琴を演奏していました。13本の弦をはじくと、独特な日本音が楽しめるため、生徒は夢中に弾いていたようです。中学校音楽科では「日本の伝統楽器」に親しむようになっており、中でも和楽器の「琴」を体験させる授業を取り入れているそうです。生徒にとっては貴重な体験だなあと感じました。



## 今週は学習にまつわる行事の1週間でした

5月21日(水)に八代市教育委員会から6名の方が、また、5月23日(金)には教育事務所から3名の方が、いわゆる**学校訪問**の形で授業や学校全体の様子を見に来られました。生徒の皆さんは、誰がいてもいつも通りの姿で、落ち着いて授業を受けていたようです。訪問者からもたくさんお褒めの言葉もいただきました。昨年11月には「小中一貫・連携教育」の実践発表会が東陽小学校で行われ、当日は八代内外から多くの参観者があったと聞いています。東陽校区の取組は注目を受けていました。



学校訪問

「**toyo寺子屋**」(全員学習会)が金曜日行われました。学年の枠を超えて、縦割り班で構成される学習会ですが、学習リーダー中心に自主的に進め、本校の特徴ある、とてもいい取組だと思います。6月12日(木)からは前期中間考査も予定されていますので、この寺子屋を機に、計画的に勉強するのもいいですね。



toyo 寺子屋

## 夕方ランニング開始

本校がめざす重点努力事項に「健やかな体の育成」という項目があり、その中に、「朝ランニングや全校陸上への取組による体力向上と基本的な生活習慣の定着」と書いてあります。いよいよその時がきました。授業が終わり、帰りの会終了後の10分間、ちょっといい汗をかいて、リフレッシュ！部活動をやっている人にとっては、ちょうどいいウォーミングアップにも繋がります。何をやるにしても健康は大事ですね！



ランニングの様子

**お天気** まだ5月ではありますが、晴れて日差しが強かったり、急に雨が降ったりと、不安定な天候が多いこの頃です。それに伴って気温や湿度の上昇も心配されるところです。熱中症予防の観点からも、こまめな水分補給や、食事管理、十分な睡眠にも心がけましょう。

☆先人の残した名言 松下幸之助氏  
「それは私の責任です」  
ということが言い切れてこそ、  
責任者たりうる。

～ご意見ご感想等がありましたら、ぜひお寄せください